



# スポーツの秋。 芸術の秋。



写真一番右は、モデルの今井美穂さん（新潟ガールズ集団 Lily & Marry's 代表）です。今井さんは 100 km コースに参加、完走後にこの笑顔です！すごいですね！

10月4日（日）「南魚沼グルメライド」。全国から集まった約1,500人が市内を自転車で走りました。メイン会場に当校も出店し、製品販売と当校のPR。

当校テントには、国内外で活躍中の自転車選手の武井亨介さん、與那嶺恵理さん、廣瀬佳正さん、若杉厚仁さん、TVCM や雑誌で活躍中のモデル今井美穂さんが訪問して、子どもたちに励ましの言葉をかけてくださいました。本当にありがとうございました。

10月に「スポーツ健康都市宣言」を行った南魚沼市、当校もスポーツと健康への取組を積極的に進めていきます。

# 市民会館大ホール「芸能まつり」生徒2名が熱演！

10月4日（日）「南魚沼グルメライド」と同日、南魚沼市民会館大ホールでは、雪国演芸友の会主催の「第12回チャリティー芸能まつり」が開催されました。

当校からは、山田真輝さん（高2）、小野澤萌未さん（中2）が出演。

大ホールで800人以上の聴衆の前で堂々と演奏しました。地域の皆さんと楽しく過ごすことができました。



## 行楽？シーズンまっさかりなのです。

小学部が1日～2日（1泊2日）東京方面、高等部が7日～9日（2泊3日）北海道札幌小樽方面、中学部が14日～16日（2泊3日）東京方面へ、それぞれ修学旅行に行きました。

また15日～16日（1泊2日）で、高等部1年が妙高市方面へ、高等部2年生が新潟市方面へ、それぞれ宿泊学習に行きました。

「爆弾低気圧」「北海道の台風」など天候の心配もありましたが、児童生徒はよく学び、その土地を楽しんで無事に帰ってきました。今後の生活に生かしていきます。



左：中学部、東京ディズニーランド  
(奥に見えるのはシンデレラ城)



朝日新聞 10月6日

## 心に響く演奏 才能輝く



南魚沼市民会館で4日、市内を中心とした人たちが歌や踊りを披露する「芸能まつり」がありました。市立総合支援学校の生徒2人も出演した。2人は、大好きなピアノの弾き語りや演奏が多く、観客を魅了、温かい拍手を受けていました。

約60の個人、団体が出演。総合支援学校をより多くの人

に知つてもらおう」と学校の勧めを受け、高等部2年の山田真輝さん（17）と中学部2年の小野沢萌未さん（14）が大ホールの舞台に上がった。

山田さんがピアノの弾き語りで披露したのは、米国のフランク・シナトラの熱唱や多くの歌

すんと飛び込んでくる。ピアノの演奏も上手だ。客席では、感動の余りか、目頭を手で押さえながら聴き入る女性もいた。演奏を終えた山田さんは「楽しめたですか」という学校教員ら

の問い合わせに、大きな笑顔で答えていた。

①ソウルフルなピアノの弾き語りで観客を魅了する山田真輝さん（左）

②流麗なピアノ演奏で観客を魅了する小野沢萌未さん（いずれも南魚沼市民会館大ホール）

（江川慎太郎）

弱をはっきりとさせながら流麗に演奏していった。小野沢さんは「学校のみんなから応援を受け『頑張るぞ』とステージに上がった。ありがたかった。自信が付いた」と話した。

左：高等部、札幌藻岩山夜景（北海道三大夜景のひとつです）

下：小学部、スカイツリー（坂戸戸山と同じ高さ634m）

新潟日報 10月15日

## 大衆演劇楽しんで

南魚沼 小栗山の旅館「ほてる木の芽坂」は先週、同館で開いた大衆演劇の公演に、市内の特別養護老人ホームや総合支援学校の計約120人を招待した=写真二。

公演したのは全国を行脚する「劇団戸田」。木の芽坂は毎年、同劇団を招き、宿泊客に公演を楽しんでもらうとともに、高齢者らの招待を続けている。

今回上演したのは、質屋の娘の恋愛模様を描いた作品。役者の小気味よい掛け合いや喜怒哀楽を迫力ある演技で表現した芝居を見た招待客は、笑い声を上げたり拍手を送ったりしていた。

市内の高齢者施設に通う80代女性は「役者の声が通っていて素晴らしい」と話していた。

明や吉幾三が好きだという山田さんは、魂を振り絞るソウルシンガーのように、時に優しく、時に激しく歌い上げた。山田さんは、歌が、聞き手の心に響く

## 支援学校の2生徒、ピアノ披露

さんは、世紀ドイツの作曲家・ピアニストのブルグミュラーが書いたピアノ曲「乗馬」など。「乗馬」は軽快な曲で、小野沢さんは強

小野沢さんが演奏したのは19世紀ドイツの作曲家・ピアニストのブルグミュラーが書いたピアノ曲「乗馬」など。「乗馬」は軽快な曲で、小野沢さんは強

弱をはっきりとさせながら流麗

に演奏していった。小野沢さん

は「学校のみんなから応援を受

け『頑張るぞ』とステージに上

がつた。ありがたかった。自信

が付いた」と話した。

2人の歌と演奏を観客席で見

守り、鑑賞した青木仁校長は、

取材に「人の心を打つ演奏だっ

た。みんな、すてきな才能を持

っていることに、改めて気づか

された。本当に素晴らしい出来

栄えだつた」と手放して褒め

た。

（江川慎太郎）